

Semaine du 2 au 9 février 2020

Dimanche 2 12h30, pique-nique dans la salle paroissiale.

14h00-16h30 Assemblée paroissiale ouverte à TOUS, 6 rue Edmond Vitry. Elle permettra de réfléchir sur des thèmes qui vous paraissent importants, comme par exemple « Mes rêves pour la paroisse de Nogent ? ».

- Mardi 4 20h Parcours Zachée au 6 rue E. Vitry
20h30 Réunion de l'Equipe d'Animation Paroissiale
- Mercredi 5 15h Prière à la fondation Lepoutre.
18h30 Messe suivie de l'adoration eucharistique.
20h30 Soirée « Montée vers Pâques » (cf. ci-dessous)
- Jeudi 6 20h45 « Rendez-vous de l'Évangile »
pour les parents qui demandent le baptême de leur enfant, 6 rue E. Vitry
- Vendredi 7 15h Messe à la Maison des Artistes
16h30 « Goûter et verre de l'amitié »
pour les « Petites mains et les gros bras »
- Dimanche 9 Journée mondiale de la Pastorale de la Santé**
Quête pour l'Hospitalité Madeleine Delbrêl
et les Aumôneries des Hôpitaux

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...

Nous dirons A-Dieu à Liliane PONNAVOY (04/02).

Et bientôt

Appel Des migrants ont été accueillis au gymnase de Nogent. Ils ont besoin de vêtements, sous-vêtements, couvertures, produits d'hygiène, ... à déposer directement à la MJC rue Gallieni. Si vous avez un peu de temps à leur accorder pour des jeux, soirée etc. faites-le savoir à la MJC. Merci pour eux !

Concert d'orgue à la Cathédrale de Créteil par Philippe Lefebvre organiste titulaire de Notre-Dame de Paris, mercredi 5 février à 20h30. Au programme : œuvres de Marchand, Bach, Mendelssohn etc. Libre participation aux frais (voir affiche).

Montée vers Pâques Nous entrerons en Carême le mercredi 26 février et déjà nous commençons à préparer ce temps liturgique et celui qu'il précède, le temps de Pâques. Rendez-vous ouvert à tous **Mercredi 5 février, 20h30**, salle paroissiale.

« Souffrir Mourir d'aimer » Regards d'artistes sur les violences conjugales
Exposition au profit de l'Association **Claire Amitié**, accueillie au Carré des Coignard du 31 janvier au 16 février. Ouverture du Mardi au Dimanche, 15h-19h.

La Saint Valentin Autrement : Profitez d'un jour gratuit pour prendre soin de votre couple et fêter la Saint Valentin Autrement. Dîner en amoureux et soirée dansante le 29 février 2020 à partir de 20H – salles paroissiales du Perreux. PAF: 31€ / couple. Informations : familles94@eveche-creteil.cef.fr, inscription obligatoire avant le 20 février sur <https://www.weezevent.com/saint-valentin-autrement-bry-nogent-le-perreux>



« Présentation du Seigneur au Temple » – Année A
2 février 2020

Une Présentation qui résonne !

40 jours après Noël, un homme et une femme très âgés accueillent au Temple de jeunes parents qui présentent à Dieu leur premier-né.

Clin d'œil liturgique à l'actualité sociétale française ?

D'un côté le Législateur s'apprête à opérer « une rupture anthropologique majeure » en touchant aux structures de notre société et en bouleversant des repères essentiels pour la vie des êtres humains en société. Le cadre de cette feuille est trop contraint pour publier la Lettre envoyée au Premier ministre ce 27 janvier par Mgr d'Ornellas, responsable du groupe de bioéthique de la Conférence des évêques de France. Je vous invite à en chercher le texte, plutôt simple dans sa rédaction, et à en faire un aliment de réflexion, d'échange, d'intercession. Ce ne sera pas du temps perdu.

D'un autre côté, de nombreux actifs d'aujourd'hui s'inquiètent pour leur retraite à venir, non sans raison. Hélas le débat tourne surtout autour des aspects économiques. Nous entendons peu de réflexion sur le « prendre sa retraite » - une étape pas évidente pour beaucoup. Si les personnes âgées sont très nombreuses dans la société, parviennent-elles à prendre leur place ? Quelle mission leur est reconnue ? Comment chacun, chacune, fait-il une place aux plus âgés qu'il rencontre ? Qu'est-ce que les moins âgés attendent des plus âgés ?

Laissons l'icône de la Présentation nous transformer,
sans attendre de « s'en être allés dans la Paix » pour réfléchir !

P. Gilles Godlewski, curé de la paroisse

Lecture du livre du prophète Malachie (3, 1-4)

Ainsi parle le Seigneur Dieu : Voici que j'envoie mon messager pour qu'il prépare le chemin devant moi; et soudain viendra dans son Temple le Seigneur que vous cherchez. Le messager de l'Alliance que vous désirez, le voici qui vient – dit le Seigneur de l'univers. Qui pourra soutenir le jour de sa venue ? Qui pourra rester debout lorsqu'il se montrera ? Car il est pareil au feu du fondeur, pareil à la lessive des blanchisseurs. Il s'installera pour fondre et purifier : il purifiera les fils de Lévi, il les affinera comme l'or et l'argent; ainsi pourront-ils, aux yeux du Seigneur, présenter l'offrande en toute justice. Alors, l'offrande de Juda et de Jérusalem sera bien accueillie du Seigneur, comme il en fut aux jours anciens, dans les années d'autrefois. – Parole du Seigneur.

Psaume 23 (24) C'est le Seigneur, Dieu de l'univers ; c'est lui, le roi de gloire.

Portes, levez vos frontons,
élevez-vous, portes éternelles :
qu'il entre, le roi de gloire!

Qui est ce roi de gloire?
C'est le Seigneur, le fort, le vaillant,
le Seigneur, le vaillant des combats.

Portes, levez vos frontons,
levez-les, portes éternelles :
qu'il entre, le roi de gloire!

Qui donc est ce roi de gloire?
C'est le Seigneur, Dieu de l'univers;
c'est lui, le roi de gloire.

Lecture de la lettre aux Hébreux (2, 14-18)

Puisque les enfants des hommes ont en commun le sang et la chair, Jésus a partagé, lui aussi, pareille condition : ainsi, par sa mort, il a pu réduire à l'impuissance celui qui possédait le pouvoir de la mort, c'est-à-dire le diable, et il a rendu libres tous ceux qui, par crainte de la mort, passaient toute leur vie dans une situation d'esclaves. Car ceux qu'il prend en charge, ce ne sont pas les anges, c'est la descendance d'Abraham. Il lui fallait donc se rendre en tout semblable à ses frères, pour devenir un grand prêtre miséricordieux et digne de foi pour les relations avec Dieu, afin d'enlever les péchés du peuple. Et parce qu'il a souffert jusqu'au bout l'épreuve de sa Passion, il est capable de porter secours à ceux qui subissent une épreuve. – Parole du Seigneur.

EVANGILE de Jésus Christ selon saint Luc (2, 22-40)

Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus l'amènèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi : *Tout premier-né de sexe masculin sera consacré au Seigneur.* Ils venaient aussi offrir le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : un couple de tourterelles ou deux petites colombes. Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui. Il avait reçu de l'Esprit Saint l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur.

Sous l'action de l'Esprit, Syméon vint au Temple. Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, Syméon reçut l'enfant dans ses bras, et il bénit Dieu en disant : « Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. »

Le père et la mère de l'enfant s'étonnaient de ce qui était dit de lui. Syméon les bénit, puis il dit à Marie sa mère : « Voici que cet enfant provoquera la chute et le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe de contradiction – et toi, ton âme sera traversée d'un glaive – : ainsi seront dévoilées les pensées qui viennent du cœur d'un grand nombre. »

Il y avait aussi une femme prophète, Anne, fille de Phanuel, de la tribu d'Aser. Elle était très avancée en âge ; après sept ans de mariage, demeurée veuve, elle était arrivée à l'âge de 84 ans. Elle ne s'éloignait pas du Temple, servant Dieu jour et nuit dans le jeûne et la prière. Survenant à cette heure même, elle proclamait les louanges de Dieu et parlait de l'enfant à tous ceux qui attendaient la délivrance de Jérusalem.

Lorsqu'ils eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth. L'enfant, lui, grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.